

Title (en)

Front unit for a glide board binding, in particular pivotable front unit with release assembly

Title (de)

Vordereinheit für eine Gleitbrettbindung, insbesondere schwenkbare Vordereinheit mit Auslöseanordnung

Title (fr)

Unité avant pour la fixation d'une planche de glisse, notamment unité avant pivotante dotée d'un dispositif de déclenchement

Publication

EP 2656885 A2 20131030 (DE)

Application

EP 13165236 A 20130424

Priority

DE 102012206880 A 20120425

Abstract (en)

The front panel (10) has a front holding unit for holding a front portion of a sliding board boot (12). The front holding unit is mounted rotatably on the base (14) so as to rotate both front holding unit and sliding board boot about a shared vertical axis extending orthogonal to the sliding board plane (E), in a closed position of the front holding unit. A release arrangement converts a relative movement between holding unit and base into an adjustment movement of the holding unit from the engagement position into a release position.

Abstract (de)

Die Erfindung stellt eine Vordereinheit (10) für eine Gleitbrettbindung bereit, umfassend eine für die Befestigung an einem Gleitbrett eingerichtete Basis (14), welche eine Gleitbrettabene (E) definiert, sowie eine vordere Halteeinrichtung zum Halten eines vorderen Abschnitts eines Gleitbrettschuhs (12), wobei die vordere Halteeinrichtung an der Basis (14) drehbar gelagert ist, um in einem Schließzustand der vorderen Halteeinrichtung eine Drehung sowohl der vorderen Halteeinrichtung als auch des Gleitbrettschuhs (12) um eine gemeinsame, im Wesentlichen orthogonal zur Gleitbrettabene (E) verlaufende Vertikalachse zu ermöglichen. Die Vordereinheit (10) umfasst ferner eine Auslöseanordnung (84, 86), welche eine Relativbewegung zwischen der Haltevorrichtung und der Basis (14) in eine Verstellbewegung der Haltevorrichtung von der Eingriffsstellung in eine Freigabestellung umsetzt.

IPC 8 full level

A63C 9/08 (2012.01); **A63C 9/085** (2012.01); **A63C 9/086** (2012.01)

CPC (source: EP US)

A63C 9/0807 (2013.01 - EP US); **A63C 9/08521** (2013.01 - EP US); **A63C 9/08528** (2013.01 - EP US); **A63C 9/086** (2013.01 - EP US)

Cited by

EP2929919A1; FR3019758A1; US9220969B2; US9795862B2

Designated contracting state (EPC)

AL AT BE BG CH CY CZ DE DK EE ES FI FR GB GR HR HU IE IS IT LI LT LU LV MC MK MT NL NO PL PT RO RS SE SI SK SM TR

Designated extension state (EPC)

BA ME

DOCDB simple family (publication)

EP 2656885 A2 20131030; **EP 2656885 A3 20140219**; **EP 2656885 B1 20181010**; DE 102012206880 A1 20131031;
US 2013285352 A1 20131031; US 8807586 B2 20140819

DOCDB simple family (application)

EP 13165236 A 20130424; DE 102012206880 A 20120425; US 201313870019 A 20130425